

Neuenhaus, 15. September 2025

Liebe Eltern,

ich begrüße Sie ganz herzlich im neuen Schuljahr und hoffe, Sie hatten einen schönen Sommer.

Folgende Informationen möchte ich Ihnen kurz geben:

Auch in diesem Schuljahr haben wir genau so viele Lehrerstunden, dass wir den Pflichtunterricht abdecken können, allerdings leider nichts für Vertretungen bzw. Förderstunden. Insofern wird, wenn die Krankheitssaison zuschlägt, Unterricht in den Randstunden ausfallen müssen. Ich werde Sie so frühzeitig wie möglich darüber informieren. Grundsätzlich gilt in diesem Fall: Kinder, die an diesem Tag für die Betreuung angemeldet sind, bleiben ggf. in der 1. Stunde dort bzw. werden schon um 12:15 Uhr dort betreut. Bitte melden Sie mir trotzdem kurz Ihren Bedarf.

Sollte Ihr Kind krank sein, entschuldigen Sie es bitte vor Unterrichtsbeginn: entweder per mail beim Klassenlehrer oder direkt in der Schule, per Anruf gerne auch auf dem AB der Schule, oder über einen zuverlässigen Klassenkameraden. Andernfalls müssen wir bei Ihnen anrufen und nachforschen, was uns und die restlichen Kinder Unterrichtszeit kostet. Denken Sie bitte ggf. auch an die Entschuldigung in der Betreuung. Alle Kontaktdaten finden Sie im Hausaufgabenheft auf Seite 2.

Thema Schulbücher: Binden Sie unbedingt die Bücher Ihres Kindes ein! Sollte ein Buch nicht eingebunden sein und dadurch am Ende des Jahres deutlich mehr abgenutzt als unvermeidlich, werden wir Sie bitten, das Buch zu ersetzen. Deswegen sollten Sie bitte auch mit Ihrem Kind über den Umgang mit geliehenen Materialien sprechen.

Termine, die Sie sich bitte vormerken sollten:

- Martinsfest am 6.11.2025
- Hallensporttag am 13.2.2026
- Schulfest am 13.5.2026
- Bundesjugendspiele am 26.6.2026

Als letztes: Denken Sie bitte daran, dass wir eine süßigkeitenfreie Schule sind, und geben Ihrem Kind entsprechend keine Schokoriegel, Süßgetränke oder ähnliches als Vesper mit. Vielen Dank!

Bei Fragen oder Anliegen Ihrerseits können Sie jederzeit einen Termin mit mir vereinbaren- am besten per Mail.

Ich hoffe auf eine gute Zusammenarbeit und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Cordelia von Nicolai